

# PJSN

## SMKN I Pangkep Gelar Peringatan Maulid Nabi Besar Muhammad Saw, Kacabdis Djumain: Tambah Kecintaan kepada Rasulullah dan Peroleh ilmu Keteladanan untuk Kehidupan Sehari-Hari

HermanDjide - [PANGKEP.PJSN.OR.ID](http://PANGKEP.PJSN.OR.ID)

Sep 26, 2024 - 16:36



PANGKEP - Kepala Cabang Dinas Pendidikan ( Kacabdis) Provinsi Sulawesi Selatan Wilayah IX Drs Djumain M.Pd saat di temui usai menghadiri acara peringatan Maulid Nabi Besar Muhammad Saw di SMKN 1 Pangkep Kamis (26/9/2024).

Dia mengatakan bahwa tujuan peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 di SMK Negeri 1 Pangkep ini, dan dilaksanakan rutin setiap tahunnya, untuk menambah Keimanan kepada Allah SWT sekaligus mendapatkan ilmu tentang keteladanan Nabi Muhammad SAW.

Menurut mantan Kepala SMA Segeri Kabupaten Pangkep ini bahwa, dengan memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW ini, semoga kita semua dapat menambah keimanan kepada Allah SWT dan juga menambah kecintaan kita kepada Rasulullah SAW, sekaligus untuk memperoleh ilmu tentang keteladanan junjungan kita untuk dijadikan teladan dalam kehidupan sehari-hari.

"Maka dari itu mari kita ikuti dengan sepenuh hati agar kita menjadi umat kebanggaan Rasulullah SAW, dan pada akhirnya semoga kita mendapatkan syafaat di yaumul akhir nanti, dengan terus bersemangat belajar karena kita sebagai generasi muda penerus yang harus ber akhlaqul karimah" ujarnya

Sementara itu Kepala SMKN 1 Pangkep Syahrudin Rahmat mengungkapkan bahwa, dengan adanya peringatan maulid ini, tak lain untuk menumbuhkan iman bagi seluruh keluarga besar SMK Negeri 1 Pangkep.

Dia berharap kepada semua siswa-siswi harus ada perubahan, untuk semakin semangat dalam meningkatkan beribadah kepada Allah SWT, dan semangat belajar serta bergaul dengan baik kepada semua manusia seperti yang sudah di ajarkan Rasulullah SAW," tutupnya.

SMKN I Pangkep dalam peringatan Maulid Nabi Besar Muhammad Saw menghadirkan penceramah Ust Chaidir Akbar Al Bandari, Su, SH i. dan menghadirkan 1000 siswa dalam acara peringatan Maulid Nabi Besar Muhammad Saw di SMKN 1 Pangkep ( Herman Djide)